

Badminton: gelungener Volksbank-Cup-Start

TV Werther gewinnt Jugend-Wettbewerb

Steinhagen (guf). TV Werther (Jugend) und SV Spexard (Schüler) waren die Mannschaftssieger beim 1. Volksbank-Cup-Turnier, das die Badminton-Abteilung der Spvg. Steinhagen in der Cronsbachhalle ausrichtete. Dank tatkräftiger Unterstützung der Eltern und des Sponsors, der für attraktive Sachpreise sorgte, war die Turnierpremiere trotz relativ geringer Teilnehmerzahl für die Beteiligten ein Erfolg.

TV Werther gewann das Jugend-Endspiel gegen Spexard mit 3:1 und bestätigte die Vormachtstellung aus den Gruppenspielen. Das Mixed Sebastian Krause/Jana Sirges gewann für den TVW den entscheidenden Punkt im vierten Satz (gespielt wurden jeweils über drei Gewinnsätze bis sieben Punkte).

Der Nachwuchs von Ausrichter Spvg. Steinhagen belegte bei Jugend und Schülern jeweils Rang drei. Bei den Minis freute sich Steinhagen I (Tim Borgstedt, Jasmin Urbanek, Brian Leppin) über einen 2:1-Sieg gegen SV Spexard, den Tim in seinem Match nach vier hart umkämpften Sätzen (4:7/7:5/7:6/8:7) sicher stellte. Die »Zweite« meisterte ihren ersten Turnierstart trotz des letzten Rangs mit viel versprechenden Leistungen. Die Spvg.-Schüler hatten sich bereits nach den Gruppenspielen auf Rang drei platziert, den sie in der Final-



Sebastian Krause und Jana Sirges holten im Mixed den entscheidenden Punkt: TV Werther gewann das Jugend-Finale gegen Spexard.

Foto: Stephan Arend

runde mit einem 3:1 gegen Telekom Post SV Bielefeld behaupteten. Hier setzte sich SV Spexard im Endspiel hauchdünn mit 2:2 und 7:6 Sätzen gegen Stukenbrock durch.

Britta Uhlenbroich vom Spvg.-Organisationsteam zog ein positives Fazit: »Es hat riesig Spaß gemacht. Die Kinder haben sich über Preise und Urkunden sehr gefreut.«

